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令和２年第４回常陸太田市議会定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 者 及 び 発 言 要 旨 

  

通告順 通  告  者 発    言    要    旨 答 弁 者 

１ 藤田 謙二 

１.新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）小中学校等の対策について 

①休校措置-中における児童・生徒への対応状況に

ついて伺いたい。 

②学校再開にあたり感染防止への取り組み状況に

ついて伺いたい。 

③授業時間数確保に向けた今後の方針について伺

いたい。 

④学校行事及び中学３年生の部活動に関する今後

の対応について伺いたい。 

（２）新型コロナウイルス感染症対策関連事業につ

いて 

①特別定額給付金の進捗状況について伺いたい。 

②ひとり暮らし等学生生活応援事業の進捗状況に

ついて伺いたい。 

③事業者向け資金貸付金及び休業要請協力金の進

捗状況について伺いたい。 

④事業者への追加支援策など今後の対応について

伺いたい。 

（３）観光の復興について 

①まつりやイベントの自粛状況及び再開に向けた

見解について伺いたい。 

②観光面における第１波収束を見据えた今後の対

策について伺いたい。 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

総 務 部 長 

 

企 画 部 長 

 

商 工 観 光 

部 長 

 

 

 

商 工 観 光 

部 長 

２.災害に強いまちづくりについて 

（１）防災体制の強化について 

 ①昨年の台風１９号の教訓による災害対策の見直

し状況について伺いたい。 

 ②新型コロナウイルスと自然災害（地震や水害等）

の複合災害時に備えた避難方法や避難所の感染

防止策について伺いたい。 

総 務 部 長 
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２ 諏訪 一則 

１.新型コロナウイルスによる影響対策について 

（１）新型コロナウイルス感染症が商工業者及び市民

に及ぼす影響について 

①本市の商工業者に対する影響等について伺いた

い。 

②商工業者の感染拡大防止対策と雇用を維持する

ことについて伺いたい。 

③児童虐待や貧困による相談について伺いたい。 

④子どもの貧困対策について伺いたい。 

 

 

 

商 工 観 光 

部 長 

 

 

保 健 福 祉 

部 長 

２.災害に強い建設行政について 

（１）防災・減災対策について 

①昨年の台風１９号による河川の復旧状況につい

て伺いたい。 

②河川災害防止対策について伺いたい。 

建 設 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷 渉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．学校教育について 

（１）コロナ禍の教育・学習の継続について 

 ①本市の現状の対応について伺いたい。 

（２）GIGAスクール構想の実現について 

 ①実現に向けた本市の考え方について伺いたい。

（３）EdTech導入による教育環境について 

 ①新学習指導要領の中にある資質・能力の三つの柱

からEdTechの必要性について伺いたい。 

②EdTechの普及に向けた課題は何か伺いたい。 

 

 

教 育 部 長 

 

 

２．各種健康診断等の事業について 

（１）各種健康診断・検診事業の対応について 

 ①各種健康診断・検診事業の実施に当たり，現場で

の新型コロナウイルス感染対策について具体的

対応を伺いたい。 

（２）フレイル健診について 

 ①導入の背景について伺いたい。 

 ②本市の導入時期と質問票の回答結果の利用方法

について伺いたい。 

保 健 福 祉 

部 長 
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３ 

 

 

 

 

 

 

深谷 渉 

 

３．マイナンバーカードについて 

（１）消費活性化策「マイナポイント事業」と今後の

マイナンバーカード利用とその普及について 

①マイナンバーカードの交付率の状況と現在の本

市の普及施策について伺いたい。 

②本年９月から始まる普及促進としての「マイナポ

イント事業」について伺いたい。 

③マイナンバーカードの健康保険証利用について

伺いたい。 

④普及促進のためマイナンバーカードオンライン

申請補助タブレット端末の導入について伺いた

い。 

総 務 部 長 

４ 髙木 将 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）新型コロナウイルス感染症に対する認識につい

て 

 ①４月６日に市内感染者が発生し，４月１７日に１

階窓口カウンターに飛沫感染防止用のビニール

カーテンが設置された経緯について伺いたい。 

 ②国内及び県内，市内に新型コロナウイルス感染症

患者が発生して以降，現在に至るまでの感染防止

対策及び都市間移動自粛の要請に対する市長の

認識について伺いたい。 

（２）児童生徒の授業時間確保対策の考察について 

①夏休みを一ヶ月短縮しても物理的に不足する授

業時間確保などに対しての考察について伺いた

い。 

 

 

市 民 生 活 

部 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

教 育 長 

２．支所組織・人員配置変更後の現況について 

（１）支所組織及び人員配置の変更２ヶ月経過の現況

について 

 ①本庁と支所の連絡調整及び会議の在り方などに

ついて伺いたい。 

総 務 部 長 
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５ 宇野 隆子 

１．東海第二原発の再稼働問題について 

（１）使用前検査，事前了解権について 

①「使用前検査」は再稼働しない場合は不要なはず。

「使用前検査」の中止を求めることについて伺い

たい。 

 ②新安全協定に基づく事前了解権の行使時期につ

いての見解を伺いたい。 

（２）広域避難計画について 

 ①実効性のある計画の進捗状況を伺いたい。 

 ②感染症の蔓延のもとで，避難所，避難過程で「３

密」状況が生じる。避難過程・避難所を抜本的に

見直すことが必要。現行の広域避難計画を白紙に

し，見直しを行うことについて伺いたい。 

 ③県の避難退域時検査（スクリーニング）について

の見解を伺いたい。 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

総 務 部 長 

 

 

 

 

２. 新型コロナウイルス感染症の現状と対策につい

て 

（１）教育・子育て分野について 

①臨時休校の長期化に伴う子どもの心のケアのた

めの特別な体制をとることについて伺いたい。 

②学校再開に向けた感染予防策の徹底と「３密」の

回避について伺いたい。 

③子どもの実態に基づいた教育課程（授業カリキュ

ラム）づくりについて伺いたい。 

④就学援助の受給資格を直近の収入状況（新型コロ

ナによる減収）で対象とすることについての周知

について伺いたい。 

（２）市民生活について 

①収入減となるひとり親家庭への市独自の生活支

援について伺いたい。 

②DV・虐待，貧困，差別の実態について伺いたい。 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 部 長 

 

 

 

保 健 福 祉 

部 長 
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５ 宇野 隆子 

（３）事業所関係について 

 ①各制度の活用に丁寧な制度説明（告知）と申請の

援助について伺いたい。 

 ②各制度の対象とならない事業者に対する市独自の

支援の検討について伺いたい。 

 ③介護施設・障がい者福祉施設の実態と支援につい

て伺いたい。 

（４）地域防災計画について 

 ①「３密」対策として避難所運営の総点検，計画の

見直しについて伺いたい。 

（５）国・県に対しての要望について 

 ①PCR検査実施数の飛躍的拡大を求めること（不安

の解消と感染拡大の防止）について伺いたい。 

 ②引き続いて個人給付実施を国に求めることにつ

いて伺いたい。 

 ③中小事業者ならびに自営業者の減収への給付の拡

充を国に求めることについて伺いたい。 

 

商 工 観 光 

部 長 

 

 

保 健 福 祉 

部 長 

 

総 務 部 長 

 

 

保 健 福 祉 

部 長 

総 務 部 長 

 

商 工 観 光 

部 長 

３. 介護保険制度について 

（１）第８期介護保険事業計画策定について 

①過去３年間の認定者数について伺いたい。 

②介護保険料について伺いたい。 

③要介護１・２の人の生活援助サービスを介護保険

の対象から外すことはやめるよう国に要望する

ことについて伺いたい。 

保 健 福 祉 

部 長 

 


